

SP/EVP-Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Postulat betreffend öffentlicher Toiletten-Anlagen in Allschwil

Antrag:

Namens der SP-EVP-Fraktion bitte ich den Gemeinderat zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten, ob es möglich ist, in Allschwil an mehreren Standorten Toiletten-Anlagen der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Begründung:

Im Zuge der letzten politischen Strassenaktionen wurde von einigen älteren Privatpersonen mit grossem Unmut geäussert, dass weder am Dorfplatz noch am Lindenplatz eine öffentliche Toilette genutzt werden könne.

Nun hält der Gemeinderat Allschwil in seinen Leitideen 2009-2014 unter anderem fest: "...dass Allschwil eine adäquate Infrastruktur für das Leben im Alter bietet. ... Es besteht eine seniorengerechte Infrastruktur für ältere Bewohnerinnen und Bewohner." (Punkt 13).

Wir finden unbedingt, dass der Gemeinderat seine Leitideen umsetzen soll. Dabei geht es nicht nur um ein Bedürfnis unserer älteren Bevölkerung, sondern auch um junge Familien mit ihren Kindern, um Spielgruppen, die auf Spielplätzen eine Pause einschalten. Auch sie sollen an mehreren Stellen in Allschwil öffentlich zugängliche Toiletten benutzen können. Mit einem solchen Angebot verbessern wir die Attraktivität Allschwils, denn Allschwil kann dadurch auch sauberer gehalten werden.

Als Vorbild schwebt uns die Gemeinde Pfullendorf vor, wo bestehende Restaurants mit einem Gemeindebeitrag dazu verpflichtet werden, ihre Toilettenanlagen öffentlich zugänglich zu machen. Diese Restaurants werden durch ein spezielles Schild gekennzeichnet, damit die Bevölkerung diese als, Restaurants mit öffentlicher Toilette' erkennen kann.

Gabi Huschke

Allschwil, 3. März 2010

Christopher Benz Boris Selinger Jean-Claude Bourquin Andreas Banzli